

BAB VI

PENUTUP

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan pada mahasiswa Ekonomi Syariah FEBI IAIN Tulungagung mengenai faktor internal, eksternal, dan kecerdasan emosional terhadap pengaruh jiwa *entrepreneurship*, maka dapat diambil kesimpulan dan saran yaitu sebagai berikut :

A. Kesimpulan

1. Hasil temuan mengenai pengaruh faktor internal terhadap jiwa *entrepreneurship*, bahwa berpengaruh positif dan signifikan terhadap jiwa *entrepreneurship* Mahasiswa Ekonomi Syariah FEBI IAIN Tulungagung. Berdasarkan penelitian ini , indikator dari variabel faktor internal memiliki pengaruh yang besar terhadap jiwa *entrepreneurship* Mahasiswa Ekonomi Syariah FEBI IAIN Tulungagung, karena dengan memiliki rasa percaya diri dan motivasi akan mencapai kesuksesan dalam berwirausaha.
2. Hasil temuan mengenai pengaruh faktor eksternal terhadap jiwa *entrepreneurship*, bahwa berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap jiwa *entrepreneurship* Mahasiswa Ekonomi Syariah FEBI IAIN Tulungagung. Berdasarkan penelitian ini , indikator dari variabel faktor eksternal tidak memiliki pengaruh yang besar terhadap jiwa *entrepreneurship* Mahasiswa Ekonomi Syariah FEBI IAIN

Tulungagung, karena pada lingkungan keluarga banyak orang tua yang anaknya menjadi seorang pegawai karena dinilai resiko menjadi seorang pegawai lebih rendah dibandingkan menjadi seorang wirausaha.

3. Hasil temuan mengenai pengaruh faktor kecerdasan emosional terhadap jiwa *entrepreneurship*, bahwa berpengaruh positif dan signifikan terhadap jiwa *entrepreneurship* Mahasiswa Ekonomi Syariah FEBI IAIN Tulungagung. Berdasarkan penelitian ini , indikator dari variabel faktor kecerdasan emosional memiliki pengaruh yang besar terhadap jiwa *entrepreneurship* Mahasiswa Ekonomi Syariah FEBI IAIN Tulungagung, karena dengan memiliki kecerdasan emosional yang optimal akan menjadikan wirausaha yang berhasil.
4. Hasil temuan mengenai pengaruh faktor internal, eksternal, dan kecerdasan emosional terhadap jiwa *entrepreneurship*, bahwa bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap jiwa *entrepreneurship* Mahasiswa Ekonomi Syariah FEBI IAIN Tulungagung. Berdasarkan penelitian ini , indikator dari variabel faktor internal, eksternal, dan kecerdasan emosional memiliki pengaruh yang besar terhadap jiwa *entrepreneurship* Mahasiswa Ekonomi Syariah FEBI IAIN Tulungagung.

B. Saran

Setelah penulis melakukan penelitian skripsi dan menganalisa pengaruh jiwa *entrepreneurship* Mahasiswa Ekonomi Syariah FEBI IAIN Tulungagung, ada beberapa saran yang penulis sampaikan, diantaranya :

a. Bagi Pihak Seorang Entrepreneurship

Penelitian ini diharapkan berguna untuk membantu memberikan masukan dan informasi sebagai pertimbangan keputusan dan evaluasi kebijakan dalam strategi bisnis yang tepat tentang pengaruh jiwa *entrepreneurship* dari faktor internal, eksternal dan kecerdasan emosional.

b. Pihak Akademik

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memperkaya literatur dan memberikan tambahan referensi pada perpustakaan IAIN Tulungagung dan menambah pengetahuan serta informasi kepada pembaca dan mahasiswa dibidang Ekonomi Syariah yang berkaitan dengan faktor yang pengaruh jiwa *entrepreneurship* agar bisa dijadikan rujukan penelitian selanjutnya.

c. Peneliti Lanjutan

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai acuan dan bahan pertimbangan bagi peneliti selanjutnya, terutama yang berkaitan dengan faktor yang pengaruh jiwa *entrepreneurship*. Peneliti selanjutnya hendaknya melakukan eksplorasi lebih mendalam mengenai variabel-variabel yang diduga mempengaruhi minat berwirausaha.